

#PARACASILLAS

# NOTIFICA INE A 50% DE FUNCIONARIOS



POR MISAEL  
ZAVALA



PAIS@  
ELHERALDODE  
MEXICO.COM

Personal del INE ya ha notificado a más de seis millones de ciudadanos para fungir como funcionarios de casillas en las elecciones del 2 de junio, a pesar de la falta de equipo celular y prendas de identificación.

De acuerdo con información del INE, en tan sólo 12 días se han notificado a seis millones, lo que representa 50 por ciento de los poco más de 12 millones de ciudadanos que resultaron insaculados para ser funcionarios de casillas.

En esta tarea han participado siete mil 123 supervisores y 42 mil 657 capacitadores electorales, quienes hasta ahora se han enfrentado a adversidades como mordidas de perros, no los dejan entrar a algunos lugares, temas de género, pues papás o esposos no dan permiso para ser funcionarios de casillas o incluso, en zonas indígenas donde todavía se rigen por usos y costumbres.🗳️

- 1 • En Michoacán han ubicado algunas zonas complejas.
- 2 • También zonas indígenas con sistemas normativos propios.
- 3 • Algunos lugares ya han rechazado la instalación de casillas.